

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Paud KB Kholis Berikan Edukasi Cegah Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 15, 2024 - 12:14



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Paud KB Kholis Berikan Edukasi Cegah Stunting*

POLRES SUKABUMI\_menjadi momentum penting bagi Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak, karena telah digelar kegiatan proaktif yang melibatkan Babinkamtibmas, BRIPKA DADI RUSTIGARI, dalam upaya menangani

permasalahan stunting serta menggalakkan kesadaran lingkungan.

Pukul 10.30 WIB, di Kampung Cisarandi, tepatnya di RT 001/001, warga Desa Lebaksari berkumpul untuk mendengarkan koordinasi yang dilakukan antara Babinkamtibmas dengan kepala desa dan ibu ketua TP PKK, serta kader-kader desa. Perbincangan yang hangat dan penuh semangat itu bertujuan untuk mencari solusi bersama dalam menangani kasus stunting yang masih menjadi perhatian serius di wilayah mereka.

Tidak hanya itu, dalam pertemuan tersebut, juga disampaikan himbauan penting tentang pentingnya menjaga lingkungan. Babinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak membuang sampah sembarangan dan selalu menggunakan tempat sampah yang telah disediakan. Hal ini sebagai langkah konkret dalam menjaga kebersihan lingkungan sekaligus mencegah berbagai penyakit yang dapat timbul akibat lingkungan yang kotor.

Selain itu, dalam suasana yang penuh kebersamaan, juga disoroti pentingnya menjaga kesehatan, terutama di saat kegiatan di luar ruangan. Babinkamtibmas menegaskan pentingnya menggunakan masker untuk mengurangi dampak polusi udara yang kurang baik, sekaligus mengajak untuk menerapkan pola hidup sehat.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan penuh antusiasme dari seluruh peserta. Hasilnya, semangat untuk mengatasi stunting dan menjaga lingkungan semakin membara di kalangan warga Desa Lebaksari.

Sebagai dokumentasi, terlampirlah foto-foto yang menggambarkan momen-momen berharga dalam kegiatan ini.

Demikianlah laporan ini disampaikan dengan hormat oleh Kapolsek Parakansalak, AKP DODI IRAWAN, S.H., sebagai bentuk komitmen dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.